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 MUNICIPALIDAD DE NARANJO 3 

ACTA DE LA  SESION ORDINARIA Nº 52 DEL 19 DE DICIEMBRE  DEL 2012 4 
 5 

Acta de la Sesión  Ordinaria número 52 Celebrada por el Concejo Municipal a las 6 
dieciocho horas del lunes 19 de diciembre del 2012 en el Palacio Municipal de 7 
Naranjo en el distrito primero.   8 
 9 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: Presidente Gilberto Ruiz Vargas, 10 
Vicepresidenta señora Alicia Alfaro Castro,  Señor Nicolás Corrales Barrantes y 11 
Regidor Alex Zambrana Obando. REGIDORES SUPLENTES: Señora María de los Ángeles 12 
Mora Varela (CC. Marielos y Regidor Carlos Alfaro González. SINDICOS PROPIETARIOS: 13 
señor Manuel Ángel Rodríguez Pérez, Señor Jose Antonio Hidalgo Peraza, Luis 14 
Fernando Vargas Retana, señora Marjorie Sánchez Brenes, señor Luis Antonio Alpizar 15 
Ramirez,  señor Rolando Castro Porras y señora Mayra Fonseca Bolaños. SINDICOS 16 
SUPLENTES: señora Lidieth Alpizar Zúñiga, señora Xinia Pérez Hidalgo, señora María 17 
Isabel Villalobos Carvajal y señor Olivier Segura Cabezas. FUNCIONARIOS 18 
MUNICIPALES: Licda. Olga Marta Corrales Sánchez Alcaldesa, Ing. Claudio Rodriguez 19 
Ramírez Vicealcalde y la Licda. Gabriela López Vargas  secretaria interina para el 20 
levantamiento de la presente acta.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             21 
  22 

ARTICULO 1: La Regidora Alicia Alfaro  lleva a cabo una a oración.  23 
 24 

CAPITULO Nº  1  25 
 26 

ARTICULO 2: Se lee y aprueba el orden del día, para la sesión ordinaria número 52 del 19 27 
de diciembre del 2012.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      28 

CAPITULO Nº  2 29 
ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 30 

 31 
ARTÍCULO 3: No Hubo.- 32 

CAPITULO  Nº  3 33 
 REVISION DE ACTAS   34 

 35 
ARTICULO 4: Lectura y aprobación  del borrador del Acta Ordinaria Nº 51 del 17 de 36 
diciembre  del 2012. 37 
 38 
ACUERDO SO-52-401-2012.  El Concejo Municipal una vez hechas las correcciones del 39 
Acta Ordinaria Nº 51 del 17 de diciembre del 2012, acuerda aprobarla.   40 
 41 
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CAPITULO Nº  4 42 
LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN DE CORRESPONDENCIA 43 

 44 
ARTICULO 5. No Hubo.- 45 

CAPITULO Nº  5 46 
   INFORME DE LOS SINDICOS 47 

 48 
ARTICULO 6. Inquietud de los Síndicos y Síndicas.  49 
 50 
PRIMERO: El Síndico Rolando Castro menciona que primeramente da las gracias a Dios 51 
porque en  estas 52 sesiones hemos hecho nuestro trabajo, estoy agradecido con la 52 
gente de la Administración, agradezco el entechado que se realizó en la terminal de 53 
buses del Rosario, además les doy gracias por las Calles que han intervenido estos días, 54 
El Llano y Calle Indio, en cuanto a la Ley 7755 de las Partidas Específicas estuve muy 55 
vigilante, yo les indiqué que faltaba ejecutar un trabajo en Calle Indio, y me dijeron que 56 
están a la espera de unos asuntos, pero que para el 2013 ya se va a ejecutar, 57 
esperamos que este 2013 sea muy provechoso para todos y que al Rosario nos tomen un 58 
poquito más en cuenta, que Dios proteja este pueblo y a este País, que sean 59 
bendecidos y que tengan una feliz navidad y un próspero año nuevo. 60 
 61 
SEGUNDO: La Síndica María Isabel Villalobos menciona que da las gracias a la Alcaldesa 62 
por ayudarle con el problema de la rampa en el Centro de Salud, ella envió al Ingeniero 63 
para que lo arreglaran, muchas gracias y les deseo una feliz navidad y próspero año 64 
nuevo. 65 
 66 
TERCERO: El Síndico Manuel Ángel Rodríguez menciona que en este año se ha sentido 67 
como en una familia con este Concejo, si en algo he fallado les pido que me perdonen 68 
y que pasen una feliz navidad. 69 
 70 
CUARTO: La Síndica Lidieth Alpizar menciona que da las gracias por todas las 71 
bendiciones que han recibido su persona y su comunidad, me siento orgullosa de 72 
pertenecer a esta administración, mis respectos para la Alcaldesa y Vicealcalde, 73 
porque las Calles de Dulce Nombre son obras hechas, no fueron solo palabras y 74 
promesas, están quedando muy lindas, el esfuerzo y trabajo se ven, de verdad muchas 75 
gracias a todos, a la Licda. Gabriela López por su labor como secretaria, que Dios la 76 
bendiga y le dé descernimiento me quito el sombrero, y que todos pasen una feliz 77 
navidad.  78 
 79 

CAPITULO Nº 6 80 
INFORMES Y DICTAMENES DE COMISIONES 81 

 82 
ARTICULO 7. No hubo.- 83 
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 84 
CAPITULO Nº 7 85 

MOCION DE LOS REGIDORES Y PRESENTACIÓN DE PROYECTOS. 86 
 87 

ARTICULO 8. El Regidor Nicolás Corrales menciona que agradece infinitamente por el 88 
tiempo convivido con los Síndicos, Regidores, Alcaldesa, Vicealcalde, secretaria, hemos 89 
tenido un año difícil con medidas drásticas, acuerdos, pero con la ayuda de Dios hemos 90 
salido adelante, además de la buena voluntad de la parte administrativa, sabemos que 91 
hay distritos que no se han podido hacer grandes obras, pero debemos recordar que 92 
heredamos una estructura con un retroceso, pero con la buena voluntad de todos le 93 
hemos dado una nueva cara a Naranjo y hemos podido salir adelante, es un honor 94 
estar aquí, esperemos que cada día vayamos mejorando y que este año 2013 sea de 95 
mucho amor y prosperidad para todos. 96 
 97 
ARTICULO 9. La Regidora Alicia Alfaro menciona se une a las palabras de todos ustedes, 98 
ha sido un honor trabajar con este Concejo, me voy orgullosa de la Administración y de 99 
los funcionarios municipales, la Alcaldesa  a veces habla de los problemas que tienen, 100 
pero pienso que todo eso tienen que cambiar, gracias a todos por su trabajo, que Dios 101 
les bendiga y feliz navidad. 102 
 103 
ARTICULO 10. El Regidor Alex Zambrana menciona que quiere darle gracias Dios, 104 
también a la administración por los grandes logros en las carreteras, en otras 105 
administraciones pasadas no se ha visto el trabajo como en esta, ya viene el programa 106 
del VID y la nueva programación del 2013, doy gracias a todos ustedes compañeros 107 
porque también han hecho una gran labor, les deseo un bonito año y una feliz navidad. 108 
 109 
ARTICULO 11. El Regidor Ovidio Rojas menciona que se une a todos los buenos deseos, 110 
aquí hemos aprendido a crecer un poquito en conocimiento y nos llevamos  nos la 111 
satisfacción más grande de poder colaborar con este Cantón, Costa Rica es un país de 112 
privilegio, sabemos que hay piedras en el camino, pero poco a poco vamos logrando 113 
las meta que nos vamos proponiendo, gracias a Dios por las buenas decisiones y por los 114 
buenos momentos, feliz navidad y un próspero año. 115 

ARTICULO 12. La Regidora Marielos Mora menciona que da las gracias por la 116 
oportunidad de pertenecer a este Concejo, me encanta venir los lunes a estas sesiones, 117 
porque aquí tengo una nueva familia, quiero felicitar a la Administración y a este 118 
Concejo por su labor, a la Alcaldesa que la admiro mucho, ver como sale adelante con 119 
tantos problemas, pedirle a Dios que le siga iluminando y le de mucha sabiduría, que 120 
Dios bendiga a todos y que tenga una feliz navidad. 121 

 122 

 123 
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CAPITULO Nº 8 124 
INFORME DE LA ALCALDESA 125 

 126 
ARTICULO 13.  127 

Punto 1 128 
Necesito derogar el ACUERDO SO-51-398-2012. El Concejo Municipal, mediante acuerda 129 
adjudicar la Licitación Pública 2012LN-000002-PM “Compra de lote para la construcción 130 
del CECUDI en el cantón de Naranjo con fondos del FODESAF” a la empresa COMO 131 
S.A., esto debido a que tenemos que hacer unos cambios, ya que para poder comprar 132 
esos lotes se debe hacer una declaratoria de calle pública, esto nos obliga hacer otra 133 
vez todo el papeleo, el otro año les puedo traer a los Ingenieros para que les expliquen 134 
mejor la situación, este año no se va a poder comprar el terreno porque tiene que estar 135 
aprobado por la Contraloría General de la República, ser refrendados por ellos y demás, 136 
con todo el respecto solicito que se derogue y que luego se tome como realmente 137 
debe de ser. 138 
 139 
 ACUERDO SO-52-402-2012.  El Concejo Municipal a solicitud de la Alcaldesa acuerda 140 
derogar el ACUERDO SO-51-398-2012 de la sesión Ordinara N°51 del 17 de diciembre del 141 
2012, así mismo declara infructuosa la  Licitación Pública 2012LN-000002-PM “Compra 142 
de lote para la construcción del CECUDI en el cantón de Naranjo con fondos del 143 
FODESAF” amparados en el artículo 86 del RLCA debido a que la única oferta 144 
presentada a pesar de que reúne las condiciones aptas y viabilidad técnica, los planos 145 
de los lotes presentados para la segregación muestran forma irregular y los frentes a 146 
calle pública no son convenientes a los intereses municipales. Acuerdo definitivamente 147 
aprobado por unanimidad con 4 votos a favor.- 148 
 149 
Punto 2 150 
Por otro lado les comento la resolución de un recurso de amparo con respecto al 151 
Noveno Distrito, ya por dicha llegó el dictamen de la Sala Constitucional y ellos lo 152 
declaran sin lugar, recordemos que este recurso lo interpuso un vecino del Cruce de 153 
Cirrí, eso nos provocó un gran atraso, al Tribunal Supremo de Elecciones se debía 154 
presentar por medio de Gobernación la documentación antes de noviembre de este 155 
año, pero vamos hacer todas las fuerzas para ver si podemos hablar con el Magistrado 156 
para ver la posibilidad de que nos amplíen ya está todo listo, esto de conocimiento para 157 
que vean que nosotros no éramos los que estábamos atrasando. 158 
 159 
El Concejo Municipal da por conocido el Punto 2 del Informe de la Alcaldesa. 160 
 161 
Punto 3 162 
Como bien saben estamos pintando y remodelando el Parque de Naranjo, estamos 163 
ordenándolo, en la segunda semana de enero el ICE nos va a colaborar cortándonos 164 
unos árboles para ir dándole una cara a nuestro parque, contando también con el 165 
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Bulevar, pero resulta que al frente del Banco de Costa Rica había una fuente, llena de 166 
puras cochinadas, basuras, condones, entre otras cosas, ahí había una placa de doña 167 
Luisa Alfaro, una señora que era portera o sobaba, nosotros quitamos la fuerte porque 168 
ya estaba muy deteriorada, además se veía muy feo la plata obviamente la guardamos 169 
para ponerla una vez que hay terminado la remodelación, sin embargo se vino un Tío y 170 
Margarita González, que nos van a meter un recurso de amparo por haberla quitado  y 171 
demás pero lo hicimos por las razones anteriormente señaladas, una vez que se termine 172 
la remodelación, la placa se va a reubicar y se va a volver a colocar. La gente tiene 173 
que saber que se van a dar cambios para el desarrollo, la señora arrendataria del 174 
Mercado Roxana, ella tiene una soda y me decía que vamos a quebrar a todos esos 175 
negocios con la plaza de comida, yo le decía que debemos de ser competitivos, al 176 
menos en lo persona prefiero arroz y frijoles que una hamburguesa, además el marcado 177 
también va hacer un lugar bonito y competitivo, como cuesta con la gente. 178 
 179 
Además tuvimos un problema con la señora del Kor Kor, vino brava a la Municipalidad a 180 
decirnos que le quitáramos la vibración o la velocidad a la compactadora, porque le 181 
íbamos a votar su negocio, lugar que  nunca sacó permisos de construcción, yo le decía 182 
que al no ser técnica tenía que mandar a los Ingenieros para que realizaran todo un 183 
informe de la situación, este año ha sido muy provechoso, y más provechoso para el 184 
otro año que contamos con la aprobación del Presupuesto del 2013, nosotros estamos 185 
actuando transparentemente en buena hora la Auditoría está tan agresiva, pero es 186 
bueno que nos digan que estamos haciendo mal, la persona que no se equivoque no 187 
es humano, las cosas que se están haciendo se hacen con una buena planificación y 188 
programación, aquí con los funcionarios nos amenazaron de por qué no les pagamos el 189 
aguinaldo, chichas de todo el mundo y eso cansa mucho, la gente tienen que entender 190 
que no podíamos hacer las cosas de la noche a la mañana, porque estábamos a la 191 
espera de la respuesta de la Contraloría con la aprobación del Presupuesto 192 
Extraordinario 04-2012, y como si fuera poco ya se les canceló todo el aguinaldo y ahora 193 
me mandan un mensaje que el salario escolar debe ser pagado en la segunda semana 194 
de enero, hoy me mandaron el mensaje, bendito sea Dios y que los acompañe.  195 
 196 
Para el otro año tenemos que empezar con las alzas de los servicios, tenemos que hacer 197 
un estudio, lo tenemos que ir hacer año con año para que no se tengan que hacer 198 
alzas exageradas de los servicios, quizás el único que se va a salvar es la basura que se 199 
va a mantener con la misma tarifa. Nosotros tenemos que pensar que queremos para 200 
este Cantón, gracias a Dios tenemos una mayoría en el Concejo y se han vistos los 201 
logros que hemos podido hacer al conciliar con el Concejo, todavía faltan muchos 202 
cambios en esta Municipalidad, tenemos que asumir retos y como Gobierno Local 203 
somos la cara del pueblo, venimos trabajando bien con el Ministro del MOPT y Ministro 204 
de Vivienda, esto va hacer muy provechoso, hay mucha gente que nos felicita me dijo 205 
un dentista de Naranjo que se había sentido muy orgulloso de venir a pagar los 206 
impuestos municipales, porque anda en bicicleta y ha visto muchas calles arregladas, 207 
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esto verdaderamente nos enorgullece, es poca la ente que anda viendo un punto 208 
negro en la hoja en blanco.                       209 
 210 
El Concejo Municipal da por conocido el Punto 3 del Informe de la Alcaldesa. 211 
 212 
Punto 4 213 
 214 
Les informo que me sentí muy mal al ver las noticias, viendo la malacrianza que le 215 
hicieron una sindicalista Xiomara Rojas a la Presidenta de la República, atacó a la 216 
Presidenta le golpeó el curul, creo que doña Laura se mantuvo tranquila, la gente se 217 
está saliendo de sus casilla, la gente no se está manteniendo calmada y esto no puede 218 
ser porque nosotros debemos de mandar un acuerdo de apoyo, y que indique que 219 
repudiamos este tipo de consultas, la gente tienen que entenderse hablando, somos un 220 
país de igualdad de género, debemos ser solidarios. 221 
 222 
El Concejo procede a tomar el siguiente acuerdo: 223 
 224 
 ACUERDO SO-52-403-2012. El Concejo Municipal de Naranjo, considerando que en los 225 
últimos meses se han dado actos de violencia y de irrespeto hacia la Licda. Laura 226 
Chinchilla Miranda Presidenta de la República de Costa Rica, actos incitados  por 227 
Sindicatos y grupos aislados que aunque creemos en el derecho que tenemos como 228 
ciudadanos de manifestarnos y de protestar decisiones  en las cuales no estamos de 229 
acuerdo. Por tanto este Concejo repudia y se manifiesta en desacuerdo de todos los 230 
actos de violencia y de irrespeto que se den en contra de la Presidenta y cualquier 231 
institución pública que represente a este país. Además le brindamos todo el apoyo y 232 
consideración en su gestión y que Dios la bendiga, ilumine y la llene de sabiduría y 233 
mucha paz. Acuerdo en firme por unanimidad.- 234 
 235 
ACUERDO SO-52-404-2012. El Concejo Municipal y la Municipalidad de Naranjo 236 
acuerdan enviarle una nota de agradecimiento a la Licda. Laura Chinchilla Miranda 237 
Presidenta de la República de Costa Rica y al Ministerio de Obras Públicas y Transportes 238 
por las últimas obras realizadas como el trayecto entre Cooper y Chinamate y demás 239 
obras de infraestructura que se van venido inaugurando en el transcurso del año como 240 
el trayecto entre San Ramón y el Aeropuerto  Juan Santa María, le brindamos todo 241 
nuestro apoyo para que juntos logremos un buen desarrollo de este País.  Acuerdo en 242 
firme por unanimidad.-      243 
 244 
Punto 5 245 
Les solicito una nota de agradecimiento a la Unión Cantonal de Gobiernos Locales por 246 
los Planificadores para el año 2013 que nos enviaron. 247 
 248 
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ACUERDO SO-52-404-2012. El Concejo Municipal acuerda enviarle una nota de 249 
agradecimiento a la Unión Cantonal de Gobiernos Locales por los Planificadores para el 250 
año 2013 que nos enviaron, así mismo se les insta para que sigan dando capacitaciones 251 
de interés para  las Municipalidades y que siga existiendo ese canal de comunicación. 252 
A la vez les deseamos una feliz navidad y próspero año nuevo en unión familiar. 253 
Acuerdo en firme por unanimidad.-       254 
 255 

CAPITULO  Nº 9  256 
INFORME DEL PRESIDENTE 257 

 258 
ARTÍCULO 14. El Presidente Municipal menciona que de su parte agradece a cada 259 
miembro de este Concejo y a la Administración por la labor realizada durante este año, 260 
tuvimos momentos muy difíciles, pero dichosamente ha sido una labor muy bonita y si 261 
nos pusiéramos a ver este año de labores con el primer año que estuvimos, ha sido un 262 
cambio muy grande, todos han sabido cumplir con su deber al cual el pueblo los han 263 
encomendado, me siento orgullo de pertenecer a este Concejo Municipal me encanta 264 
estar aquí, siento que estoy haciendo algo por el pueblo, siento que hay una bonita 265 
relación con la administración, hemos tenido ciertas diferencias en algunos temas, pero 266 
es lógico, no todo podemos estar de acuerdo, pero dichosamente vamos saliendo 267 
adelante, los felicito a cada uno de ustedes por venir a respetar este lugar y por venir a 268 
cumplir sus labores, verdaderamente se está viendo un cambio, el llegar el día de hoy a 269 
cumplir con las 52 sesiones, es un orgullo y que los años que vienen sean de muchos 270 
logros y felicidad, que tengan una bonita navidad y próspero año nuevo.  271 
 272 

CAPITULO Nº 10. 273 

ARTÍCULO 15. Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las veintiún horas de los 274 
diecisiete días de diciembre del año dos mil doce.     275 
 276 
 277 
 278 
 279 
 280 
 281 
     Dr. Gilberto Ruiz Vargas                                                  Licda. Gabriela López Vargas 282 
            Presidente                                                Secretaria  Interina 283 
 284 
 285 
 286 
 287 
 288 

 Licda. Olga Marta Corrales Sánchez 289 
Alcaldesa  290 


